

Protokoll zur Sportausschusssitzung des VPC



Ort : Beberich Vereinsheim

Datum : 6.02.2024

Beginn : 19:03 Uhr – Ende 20:56 Uhr,

Teilnehmer: Marianne, Thomas, Stefan, Jürgen, Günter, Uli, Norbert, Hille, H.P., Torsten

Protokoll : Torsten

Zu TOP 1: Protokoll Torsten erklärte sich bereit als Schriftführer zu agieren.

Zu TOP 2 Trainingsbetrieb beim VPC

a. Das ausgearbeitete Konzept zur sportlichen Weiterentwicklung (siehe Anhang) ist so, wie es steht, durchführbar und wird vom Sportausschuss akzeptiert.

Neben den Erläuterung der einzelnen Punkte durch Thomas (Grundlagentraining an den Trainingstagen, Wettkampfroutine, Individual Coaching und Professionelle Trainingsanbieter) wird explizit darauf hingewiesen, dass die Eigeninitiative der wichtigste Baustein in diesem System ist.

Das Konzept wird einstimmig angenommen.

b. Donnerstagskonzept (siehe Anhang)

Das Donnerstagskonzept wird einstimmig angenommen.

c. Es soll ein Team gebildet werden, welches einen Trainingsplan für die Donnerstagstrainingstage ausarbeitet, der dann für jeden zur Einsicht in der Halle platziert wird. Marianne hat sich bereit erklärt, damit zu beginnen.

d. Kommunikation

Um das Konzept vorzustellen, soll eine Informationsveranstaltung für interessierte Mitglieder stattfinden. Die Mitglieder sollen über eine E-Mail eingeladen werden.

TOP 3: Welche Turniere bei uns

Eine Entscheidung, ob und wenn ja in welcher Form die Winterliga weitergeführt wird, wurde auf den 12.03.2024 (nächste Sportausschusssitzung) vertagt.

TOP 4: Durchführung Bouleabzeichen

In 2024 wird es eine Abnahme des Sportabzeichen geben. Termine zum Training und Abnahme des Sportabzeichen : 24.3. und 7.4. 11:00 – 17:00 Uhr

TOP 5: Allgemeine Kommunikation an die Mitglieder

Dieser Punkt aus der Agenda wurde nicht zum Thema gemacht, da zur Zeit kein Bedarf besteht.

TOP 6: BPV Cup : Der VPC meldet Maurice als Kapitän zum BPV-Cup an.

Top 7: Move day, Sport im Park : Es wird kommuniziert, dass wir an Veranstaltungen wie z.B. „ Sport im Park“ generell teilnehmen werden. Der VPC wird niemanden zur Erstbesprechung entsenden.

TOP 8 Anderes

Es wurde darüber diskutiert den 3 Gewinnern der Winterliga keine Geldpreise mehr auszuzahlen, sondern diese mit Sachpreisen zu ehren. Im Gespräch sind Geschenkkörbe für die ersten drei Mannschaften, sowie jeweils 6 Schweinchen mit VPC Aufdruck für jedes weitere Team.